

校訓 強く 正しく 和やかに		<h1 style="margin: 0;">椿町中通信</h1> <h2 style="margin: 0;">7月号</h2> <p style="margin: 0;">令和6年7月1日(月)第4号</p>	スローガン 笑顔と元気 私たちのふるさと 椿町中学校	
-------------------------	---	--	-------------------------------------	--

雨に濡れる紫陽花が美しい季節です。夏休みまで3週間となりました。6月22・23日には、総合体育大会南部Bブロック大会の応援、大変お世話になりました。ありがとうございました。引き続き、本校の教育活動にご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

●バス遠足

5月31日(金)福井中学校と合同バス遠足を行いました。午前中、南京町中華街で食べ歩きを満喫し、地下鉄神戸線の切符の購入を体験し、神戸ハーバーランドへ行きました。異なる文化に触れ、友情を深めることができ、充実した1日となりました。



●阿南市の花「ひまわり」を咲かせようプロジェクト

広報「あなん」でひまわりの種をいただける記事を目にし、市役所・公民館で種をいただきました。能登半島地震により被災された方々の安全と一日も早い復興への願いを込めて、市の花である「ひまわり」を咲かせる阿南市の取組です。専門委員会の人権・図書委員会で、「どこにひまわりが咲くと多くの人に見てもらえるか」「日当たりがよく、水やりがしやすい所はどこか」を考え、種をまきました。命の大切さを認識し防災意識を高めてほしいです。

●人権学習・人権講演会

6月21日(金)乾和彦先生を招き、人権講演会がありました。テーマは「人権問題を『他人事』から『自分事』へ～同和問題の解決に向けて～」です。講演内容は、災害から差別のしくみを考え、同和問題の解決に向けて人権の歌を通して人権問題について考えを深めました。「自分も含めすべての人の幸せを追求する営みとは？」について考えました。感想には、「差別は間違った知識や理不尽な偏見から生まれることを学んだ。」「差別はすべての人を不幸にする。」「私は差別をするような人間にはなりたくない。」とまとめられていました。7月7日(日)の家庭人権学習の日には、ご家庭で講演会の内容の話し合いをお願いします。

●徳島県中学校総合体育大会南部Bブロック大会

6月17日(月)壮行会がありました。「ドライブの練習を中心にしてきたので出し切る。」「2回以上勝ちたい。3年生に教えてもらったことを発揮する。」など、1人1人決意を發表しました。22日(土)団体戦、23日(日)個人戦でした。3年生は県大会への出場をかけた順位決定戦まで進むことができました。あと1枠で県という悔しく残念な結果もありました。最後まで精一杯の力を出し切って頑張っている姿を見て、心から椿町中生のことを誇らしいと思いました。生徒の皆さんが、相手と向き合い、自分の心をコントロールし、チャレンジしたからこそ見える景色、最後まであきらめずにやり遂げたからこそ出会えた感動です。



1粒1粒
丁寧に種まき

講師先生の言葉が
人としての成長に
つながります



このペアでの試
合も最後...



顧問の先生の助言
を次に生かす!



練習の成果を
発揮

態勢を崩しながら
も粘り強く



この一球に全て
をかける

日	曜	7月行事予定	給食
1	月	図書館サポーター来校	○
2	火	ツバッキーTV(椿町中)	○
3	水		○
4	木	県総体壮行会	○
5	金	租税教室⑤(2・3年)	○
6	土	通信陸上(鳴門大塚スポーツパーク ポカリスエットスタジアム)	
7	日	家庭人権学習の日	
8	月	図書館サポーター来校	○
9	火	ALT来校	○
10	水	交通安全の日 実力テスト(全学年)	○
11	木	ひまわり号来校 薬物乱用防止教室⑤	○
12	金	人権集会・人権かるた大会⑤⑥	○
13	土	通信陸上(鳴門大塚スポーツパーク ポカリスエットスタジアム)	
14	日		
15	月	海の日	
16	火	進学説明会(3年生 福井中)	○
17	水	ALT来校 AED講習会⑤⑥	○
18	木		○
19	金	学校安全の日 全校集会⑥	○
20	土		
21	日	夏季休業日(~8/31)	
22	月	三者面談(~7/25)	
23	火		
24	水		
25	木	市陸上大会(JAアグリ阿南)1日目 (夕方/長距離)	
26	金		
27	土		
28	日		
29	月	市陸上大会(JAアグリ阿南)2日目	
30	火		
31	水		

※蒲生田海岸で5年ぶりにウミガメの産卵が確認されました。地域の方と清掃を継続しよう。椿の自然を守ろう!